



MUJER Y DISCAPACIDAD

CONCLUSIÓN

Índice

Conclusión	3
Hemos aprendido que	3
Para mejorar su situación, es necesario que todos trabajemos juntos	3

Conclusión

Las mujeres con discapacidad tienen derecho a vivir sin violencia, pero todavía enfrentan muchos problemas. Este estudio nos ha mostrado que sufren diferentes tipos de violencia y que, en muchos casos, no pueden pedir ayuda porque hay barreras que se lo impiden.

Hemos aprendido que

- Muchas mujeres con discapacidad sufren violencia, pero pocas pueden denunciar.
- La dependencia de familiares o cuidadores puede hacer que el maltrato sea más difícil de detectar.
- La sociedad y las instituciones no siempre les dan el apoyo que necesitan.
- La esterilización forzada sigue siendo una realidad que les quita el derecho a decidir sobre su cuerpo.

Para mejorar su situación, es necesario que todos trabajemos juntos

- Crear más centros accesibles donde las mujeres con discapacidad puedan recibir ayuda.
- Asegurar que haya médicos, policías y jueces preparados para atender sus casos.
- Hacer campañas de información en un lenguaje fácil de entender para que más mujeres conozcan sus derechos.
- Asegurar que las leyes protejan a todas las mujeres por igual.
- Es momento de actuar para que ninguna mujer con discapacidad viva con miedo. Todas merecen respeto, apoyo y una vida libre de violencia.